

## **El Alcalde Luis Amoroso ofreció un almuerzo a los adultos mayores del CIAM**

El ser humano es lo primordial para la actual administración del GADMA, es por ello que el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de la ciudad, ofreció un almuerzo a los 85 Adultos Mayores que pertenecen al CIAM (Centro Integral del Adulto Mayor). “Trabajamos pensando en el ser humano, ustedes entregaron lo mejor para el beneficio de esta generación, ahora están bien atendidos en este centro integral que busca mejorar la calidad de vida, es lo menos que podemos hacer para que ustedes se sientan de la mejor manera”, dijo la autoridad.